
7 Pièces

120 m²

Réf. 85112692

3 950 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Découvrez la véritable essence de la Côte d'Azur dans cette maison de

village  idyllique  et  pittoresque,  nichée  entre  le  village  recherché  de

Saint-Jean  et  Paloma  Beach.  Un  emplacement  vraiment  difficile  à

trouver.  Cette  maison  indépendante  offre  un  généreux  espace  de  vie

intérieur de 120 m² avec des plafonds s'élevant à plus de 3,5 mètres,

créant  une  atmosphère  accueillante  et  spacieuse  partout.  La  maison

est complétée par 78 m² de terrasses extérieures pavées et paysagées,

le  tout  situé  sur  le  terrain  de  255  m²  qui  comprend  également  un

cottage d'invités indépendant y comprenant une chambre ...

Experience the true essence of the French Riviera in this idyllic, picturesque village

house, nestled between the sought-after village of Saint-Jean and Paloma Beach. A

location  that's  truly  hard  to  come  by.  This  independent  house  offers  a  generous

120 m² of indoor living space with ceilings soaring above 3.5 meters, creating an

inviting  and  spacious  atmosphere  throughout.  The  home is  complemented  by  78

m² of  paved  and  landscaped  outdoor  terraces,  all  set  within  a  generous  255 m²

plot that also includes an independent guest cottage comprising one bedroom and

shower room.The main house ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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